

Au fil des jours, du 26 au 30 septembre,

Cette semaine, c'était au tour de Marion d'être absente. C'est Laure qui l'a remplacée lundi. Elle nous a lu le livre *Qui dort ici ?* de Sabine De Greef, que Lalie apporté.



Nous avons commencé un cycle course longue en motricité. Pour l'instant, nous courons dans la salle de motricité pour prendre nos marques, puis nous poursuivrons dehors dans les semaines à venir. Nous utilisons des sabliers de couleur pour savoir combien de temps on arrive à courir.



Ethan a apporté des photos de camions de pompier, Mickaël des pierres avec du quartz et Aaron une feuille d'automne marron, une châtaigne et une pomme de pin.



Cette semaine, nous avons écouté la contrebasse, le plus gros et le plus grave des instruments à cordes frottées.



Jeudi, il pleuvait tellement que nous avons dû faire la récréation dans la classe. Nous avons des briques en mousse, des kaplas...



Les Grands ont commencé à apprendre à résoudre des problèmes en mathématiques du genre « J'ai 4 jetons bleus et 3 jetons rouges, combien ai-je de jetons en tout ? ».



Julia a mis en place des responsables pour mettre la date et la météo, compter les présents et les absents, comparer les tours d'appel... Comme ça on est sûr de tous passer chacun son tour !

Vendredi, il nous est arrivé plein de péripéties ! D'abord, nous n'avons plus eu d'électricité de la matinée à partir de 8h45 et il faisait plutôt sombre. Ensuite, l'alarme incendie s'est déclenchée et nous avons dû sortir de la classe rapidement pour s'entraîner. Nous avons été très grands puisque tout le monde est sorti dans le calme en rang et personne n'a pleuré. Julia nous a expliqué que quand on entend cette sirène qui fait mal aux oreilles, on doit arrêter ce qu'on est en train de faire et sortir calmement, sans ranger ni s'habiller.



Pour finir la matinée, Owen s'est fait piquer par une guêpe ! Philippe l'a soigné en frottant du plantain sur sa piqûre. C'est très efficace !



Candice nous a montré des papillons.

